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Zusammenfassung

        
Es wird über eine triploide Schwangerschaft mit fetalen Mißbildungen und einer bereits sonographisch diagnostizierten partiellen Blasenmole berichtet. Der Verlauf war durch eine früh auftretende Präeklampsie geprägt. Die Beobachtung stark erhöhter und post abortum persistierender HCG-Serumspiegel, ähnlich wie bei einer kompletten Blasenmole, macht die Schwierigkeiten bei der prognostischen Beurteilung der partiellen Blasenmole deutlich.


      
        
Abstract

        
The authors report on a triploid pregnancy with foetal malformations and a sonographically diagnosed partial hydatit mole. The course of this pregnancy was characterised by early pre-eclampsia. The fact that in this case, for example, HCG serum levels were very high and persisted post abortum, similar to the concentrations seen in complete hydatit mole, underlines the difficulties in assessing and diagnosing a partial hydatit mole.
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